



SIDA Y VUDÚ. El vudú hace creer que la enfermedad se debe a un hechizo, y no al contagio

HAITÍ/21/05/2012 (ALC) - La principal causa de muerte en esta isla caribeña es el VIH/Sida, cuando **más de 200 mil personas padecen la enfermedad**, reveló, este fin de semana que concluye, el Ministerio de Salud Pública de este país.

Gabriel Timothée, titular de esa cartera gubernamental, explicó que la pandemia también incide en la tasa de mortalidad infantil, en tanto la cifra de menores contagiados con el virus aumenta considerablemente y, al menos, unos **25 mil niños quedaron huérfanos** por la misma causa de este padecimiento, aunque reconoció ciertos avances en la comprensión generalizada sobre los riesgos de la enfermedad y mejoras en el comportamiento responsable de las personas infectadas.

También la labor que hacen organizaciones no gubernamentales y de inspiración cristiana, así como las iglesias, contribuyen a elevar el nivel de educación en torno al fenómeno.

Ayer domingo se celebró en esta capital un conjunto de actividades que, bajo el nombre de "Sida a la candela", se realizó con el objetivo de informar y sensibilizar a las personas sobre los riesgos del VIH, la cual había sido anunciada por el ministro.

Según estudios, **el inicio de la actividad sexual en Haití tiene lugar alrededor de los ocho años de edad**, cuando más de la mitad de los 10 millones de habitantes que tiene la isla no superan los 30 años.

Otro aspecto contra el cual tiene que luchar la labor educativa contra la pandemia es **el oscurantismo religioso, sobre todo del vudú**, que hace creer a los más pobres que el Sida es consecuencia de la magia y no del contagio, razón por la cual pocas veces acuden al médico en busca de ayuda.

Fuente: Agencia Latinoamericana y Caribeña de Comunicación (ALC)